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ACTA SESIÓN 02-2017-O 

 

       Siendo las 6:00 pm del día martes 06 de junio de 2017, se realizó el primer llamado 

para la sesión ordinaria 02-2017-O, no existiendo el quórum reglamentario (3 miembros 

presentes) se realizó un segundo llamado para las 6:30 pm, con el quórum reglamentario 

en el segundo llamado (38 miembros presentes) se dio inicio la sesión. 

 

MIEMBROS PRESENTES PRIMER LLAMADO: 

Urbano Alaín N., Yolanda de Batista, Martila E. Zamora, Clarissa de Osorio, Alfredo 

Falck ,  Javier Castillo,  Virgilio González, Natalia de Mendieta, Julio Morán, Héctor 

Vergara, José Pereira, Yeika Vargas, Luis Soriano,  José Muñoz,  Orlando González, 

Maritza de Moreno, Agustín Navarro, Waldo Moreno, Marbelys Trejos, Guadalupe de 

Mendoza, Carlos Cedeño, José Ruíz,  Eladio Castro, Xenia de Díaz, Jorge Bernal, 

Cenobio Villalobos, Germán Alonso, Elvis Pérez, , Luiyiana Pérez, Julissa Arcia.  

 

MIEMBROS QUE LLEGARON TARDE (estuvieron para el segundo llamado) 

Elpidio Mendieta, Roberto Cigarruista, Rutilio Cedeño, Celinda Pérez, Francisco 

Cedeño, Manuel Fernández, Rebeca Vergara, Secundino Villarreal.  

 

MIEMBROS PRESENTES EN EL SEGUNDO LLAMADO: 

Urbano Alaín N, Yolanda de Batista, Martila E. Zamora, Clarissa de Osorio, Alfredo 

Falck, Javier Castillo, Virgilio González, Elpidio Mendieta, Natalia de Mendieta, Julio 

Morán,  Gustavo Veliz, Héctor Vergara, Roberto Cigarruista, José Pereira, Yeika 

Vargas, Luis Soriano, José Muñoz, Orlando González,  Maritza de Moreno, Agustín 

Navarro, Waldo Moreno, Rutilio Cedeño, Celinda Pérez, Marbelys Trejos, Guadalupe 

de Mendoza, Carlos Cedeño D., José Ruiz,  Eladio Castro, Xenia de Díaz, Jorge Bernal, 

Cenobio Villalobos, Manuel Fernández, Germán Alonso, Elvis Pérez,  Rebeca Vergara,  

Luiyiana Pérez,  Secundino Villarreal, Julissa Arcia. 

 

MIEMBROS QUE LLEGARON TARDE (después del segundo llamado) 

Tomás Armijo y Francisco Cedeño 

 

MIEMBROS AUSENTES CON EXCUSA: 

 

MIEMBROS AUSENTES SIN EXCUSA: Hernán Córdoba, Víctor Pereira, Marquela 

de Cohen, Mariluz Centella, Ediquio González. 

 

 

Convocados los miembros de la Junta de Centro Regional de Azuero en el Salón de 

Conferencias N° 2 (Salón Azul) con el quórum reglamentario siendo las 6:30 pm; el 

Ing. Urbano Alaín dio inicio a la sesión solicitando a la Secretaria de la Junta de Centro 

dar lectura al Orden del dia 
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Orden Del  Día 02-2017-O 

 

1. Discusión y aprobación de las actas o resúmenes de acuerdos. 

(02-2016-O), (04-2016-E), (01-2017- (03-2017-E) 

2.   Lectura de Correspondencia. 

3.   Informe del Director. 

4.   Informe de Comisiones. 

5.   Discusión y Aprobación de Asuntos Pendientes 

6.  Lo que propongan los miembros. 

 

Se sometió el Orden del Día a la consideración del pleno; no existiendo ninguna 

observación, se procedió con la votación del mismo, obteniéndose los siguientes 

resultados: 40 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones (siendo aprobado). Luego se 

procede con el orden del día. 
 

Punto No. 1. Discusión y aprobación de actas o resúmenes de acuerdos 

Se sometió a la consideración del pleno el acta de la sesión 02-2016-O, 04-2016-E, 01-

2017-E, 03-2017-E; obteniéndose los siguientes resultados: 40 votos a favor, 0 en 

contra y 0 abstenciones (siendo aprobada). 
 

Punto No. 2. Lectura de correspondencia 

No existiendo correspondencia recibida, ni enviada, se procede con el siguiente punto 

del orden del día 
 

Punto No. 3. Informe del Director 

- Se realizó el Seminario de Seguridad Informática organizado por la Facultad de 

Ing. en Sistemas del Centro y la Fac. Ing. Sistemas de la Sede de Panamá. 

- Se hizo una reunión de coordinación del Proyecto Mente & Acción (La Jornada 

de Iniciación Científica que coordina la Ing. Maritza de Moreno apoyará mucho 

a este proyecto). 

- El Departamento de Recursos humanos del Centro realizó un Seminario sobre 

Recursos Humanos; el cual fue dictado por la Lic. Milagros Córdoba. 

- El Centro Regional de Azuero en conjunto con la Agrupación “Reforestemos 

Azuero” tienen en el Centro 1,000 plantones, los cuales se deben cuidar el 

Centro hasta que estén listos para su siembra dentro del Programa antes 

mencionado. Además, se recibieron 100 plantones más dentro del Programa 

MIDA- Ricardo Pérez. 

Punto No. 4.  Informe de Comisiones 

No existiendo puntos pendientes que tratar, se pasó al siguiente punto del Orden del Día 
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Punto. No. 5 Discusión y Aprobación de Asuntos Pendientes 

Entre los asuntos pendientes se mencionó nuevamente el tema de los Miembros de 

Jurados de Elección correspondientes al Centro Regional de Azuero; siendo los 

candidatos por el Sector Administrativo la Lcda. Iris Higuera y por el sector Docente 

Tiempo Completo el Prof. Francisco Canto. 

 Se somete a votación la candidatura de los dos miembros obteniendo 40 votos a favor, 

0 en contra y 0 abstención; aprobando los dos miembros para el Jurado de Elecciones. 
 

La Prof. Rebeca pide la palabra y nominó al Prof. Tomás Armijo para que funja como 

Presidente del jurado de elecciones.; a lo que el Prof. Armijo pide la palabra y da la 

gracia a la Prof. Vergara y le indica que el no puede ya que él es miembro del Gran 

Jurado. Luego el Prof. Armijo sugiere al Prof. Canto como presidente y la Lic. Higuera 

como secretaria de respectivamente del Jurado de Elecciones; se somete a votación 

dando como resultado para Presidente al Prof. Canto obteniendo 39 a favor, 0 en contra 

y 1 abstención. 

Para secretaria a la Lic. Higuera 39 a favor, 0 en contra y 1 abstención. 
  
Punto. No. 6.  Lo que propongan los miembros 
 

En este punto participa la Ing. Francisco Cedeño para proponer un Logo del 

Laboratorio de Suelos.   
 

El Ing. Francisco explica al pleno como está elaborado y la confección del dibujo a 

cargo del Lic. Jorge Frago. El Ing. Cigarruista pidió la palabra y preguntó que 

como se va a utilizar ese logo y el Ing. Francisco le notifica que en los informes 

que se realizan en las pruebas de suelo. Luego de ilustrar al pleno se somete a 

votación para la confección del mismo, dando como resultado 40 votos a favor, 0 

en contra y 0 abstención. 
 

No existiendo más participaciones, la sesión finalizó a las 7:47 pm, con 40 

miembros presentes 
 

MIEMBROS PRESENTES AL FINALIZAR LA SESIÓN 

Urbano Alaín N, Yolanda de Batista, Martila Zamora,  Clarissa de Osorio, Alfredo 

Falck, Javier Castillo, Virgilio González, Elpidio Mendieta, Natalia de Mendieta, Julio 

Morán, Gustavo Véliz,  Héctor Vergara,  Roberto Cigarruista, José Pereira, Yeika 

Vargas, Tomás Armijo, Luis Soriano, José Muñoz, Orlando González, Maritza de 

Moreno, Agustín Navarro, Waldo Moreno, Rutilio Cedeño, Celinda Pérez, Marbelys 

Trejos,  Guadalupe de Mendoza, Carlos Cedeño D., José D. Ruiz, Eladio Castro, Xenia 

de Díaz, Jorge Bernal, Francisco Cedeño, Cenobio Villalobos, Manuel Fernández, 

German Alonso, Elvis Pérez, Rebeca Vergara, Luiyiana de Pérez, Secundino Villarreal, 

Julissa Arcia.  

 

 

Ing. Urbano Alain N.                                                    Lic. Martila E Zamora. 

Presidente                                                                      Secretaria 

Junta de Centro Regional                                            Junta de Centro Regional 
 

Dado en La Villa de Los Santos a los siete días del mes de junio del año dos mil 

diecisiete. 


